

Policías han desbaratado 14 bandas durante el primer trimestre de 2025

Balance del Comité Policial contó ayer con la presencia de la seremi (I) de Seguridad Pública: 11 mil detenidos y 125 procedimientos cada hora.

Redacción
La Estrella de Valparaíso

Tras la labor realizada por las instituciones en el primer trimestre de este año a nivel regional, se destacó la gran cantidad de procedimientos realizados tanto por Carabineros, como por la Policía de Investigaciones (PDI).

Esto en el marco de la reciente incorporación de Paula Gutiérrez Huenuchileo, seremi interina de Seguridad Pública al Comité Policial, quien liderará la coordinación del trabajo institucional en materias de seguridad y prevención del delito, cuya sesión se realizó ayer y que fue presidida por el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, además de representantes de la Armada y Gendarmería.

CIFRAS

En cuanto a cifras, de acuerdo al jefe de operaciones, coronel Francisco Villablanca, durante el primer trimestre enero a marzo, se han realizado 270.879 procedimientos, con un promedio de 90.273 al mes y 125 procedimientos cada hora. Gracias a éstos, se logra la detención de 11.114 personas en el período, de los cuales 8.281 fueron por delitos flagrantes y 2.833 por órdenes vigentes.

Además, 28 de estas detenciones corresponden al delito de incendio forestal, reflejado en la baja de incidentes ocurridos en temporada estival.

Respecto a los controles y fiscalizaciones, realizaron 188.014, con la incautación de 153 armas de fuego, 242 armas blancas y 974 kilos de drogas, y con ello, la detención de 336 personas por infrac-



PAULA GUTIÉRREZ, SEREMI (I) DE SEGURIDAD PÚBLICA ENTRE LAS AUTORIDADES EN EL COMITÉ POLICIAL.



CARABINEROS HA REALIZADO 270 MIL PROCEDIMIENTOS.

ción a la Ley de Armas y 566 por infracción a la Ley de Drogas. Acciones que han desarticulado 14 bandas, con 45 detenidos.

Por su parte, la PDI reportó que durante sus investigaciones se pudo desbaratar bandas criminales que operaban en varias regiones y la incautación de más de 875 mil dosis de drogas, la recuperación de tres vehículos robados y la coordinación con el Ministerio Público en materias de crimen organizado.

Acerca de lo informado, la seremi (i) de Seguridad Pública, Paula Gutiérrez, destacó: "Nos ha permitido conocer el despliegue de la Policía de Investigaciones y Carabineros de Chile y en particular, la labor que han realizado desde enero a marzo: más de 270 mil procedimientos que han involucrado una serie de incautaciones de armas de fuego, de armas cortas y más de 900 kilos de droga". Y sumó: "Esta labor ha permitido tam-

REUNIÓN

El delegado Yanino Riquelme resaltó: "ahora se suma en la conducción la Seremía de Seguridad, donde nos reunimos con la plana mayor regional de la PDI y Carabineros, la Armada, Policía Marítima y Gendarmería, para hacer un análisis de la semana y de mediano y largo plazo al combate del delito, delincuencia e incivildades".

bién el desbaratamiento de cerca de 14 bandas criminales en la región, lo que nos va a permitir desde el Ministerio de Seguridad Pública, generar un enlace estratégico".

El delegado Yanino Riquelme dijo: "Carabineros muestran cifras bien importantes: más de 188 mil inspecciones y fiscalizaciones que se han desarrollado en toda la región, una incautación de casi una tonelada de droga, por ejemplo, dentro de todas las acciones desarrolladas".